
6 Pièces

150 m²

Réf. W-02X54V

1 880 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Engel & Völkers vous présente ce superbe appartement duplex de 150

m² situé au 6-ème étage d'une copropriété  de standing entretenue et

sécurisée des années 30.Cet appartement se dévoile avec une galerie

d'entrée,  menant  à  une  double  réception  d'angle  agrémentée  d'une

cheminée  fonctionnelle.  Le  balcon  filant,  un  véritable  atout,  offre  une

vue dégagée, baignant chaque pièce de lumière grâce à son exposition

à  l'ouest.  Ce  niveau  comprend  également  une  salle  à  manger,  une

cuisine séparée ,  ainsi  que deux chambres avec balconnets, une salle

de bains ,des toilettes séparées, une buanderie et de ...

Engel  &  Völkers  presents  this  superb  150  m²  duplex  flat  on  the  6th  floor  of  a

well-kept  and  secure  luxury  condominium  dating  from  the  1930s.The  flat  opens

onto an entrance gallery leading to a double corner reception room with a functional

fireplace.  The  wrap-around  balcony,  a  real  asset,  offers  an  unobstructed  view,

bathing each room in light thanks to its westerly aspect. This level  also includes a

dining room, a separate kitchen, as well as two bedrooms with walk-in wardrobes,

a bathroom, a separate toilet, a laundry room and plenty of storage space.This flat

has all the features that make ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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